Ligan reservas ocho máximos históricos (Reforma 24/07/12)

Ligan reservas ocho máximos históricos (Reforma 24/07/12)Se registró también una expansión por 7 mil 884 millones de pesos, debido a una menor demanda de billetes y monedas por parte del público Por Notimex Cd. de México México (24 julio 2012).- Al 20 de julio de este año, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 159 mil 53 millones de dólares, con lo que ligan ocho semanas consecutivas en nivel máximo histórico. El Banco de México (Banxico) informó que este saldo significó un incremento semanal de mil 179 millones de dólares y un crecimiento acumulado de 16 mil 577 millones de dólares, respecto al cierre de 2011 cuando se ubicaron en 142 mil 475 millones de dólares. En el Boletín Semanal sobre su Estado de Cuenta, explicó que el aumento que registraron las reservas internacionales en la semana del 16 al 20 de julio fue resultado de la venta de dólares de Pemex al Banxico por mil millones de dólares. Asimismo, por un incremento de 179 millones de dólares resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto. En tanto, la base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banxico) disminuvó 7 mil 884 millones de pesos, alcanzando un saldo de 746 mil 356 millones de pesos, cifra que implicó una variación anual de 16.5 por ciento. El Banco Central apuntó que la cifra alcanzada por la base monetaria al 20 de julio significó una disminución de 17 mil 136 millones de pesos en el transcurso de 2012. Se estima que este comportamiento es congruente con el ciclo y la estacionalidad de la demanda por base monetaria, considerando el efecto temporal asociado a la celebración de las elecciones federales en el País, cuyo impacto en las tasas de crecimiento anual se irá diluyendo a lo largo del tiempo, añadió. Banxico realizó operaciones de mercado abierto con instituciones bancarias para compensar una contracción neta de la liquidez por 108 mil 587 millones de pesos. El instituto refirió que ésta fue resultado de una contracción debido al depósito de recursos en la cuenta de la Tesorería de la Federación y otras operaciones por 129 mil 937 millones de pesos. Además, por una expansión como resultado de la venta de dólares de Pemex al Banxico, mencionada previamente, por el equivalente a 13 mil 466 millones de pesos, y una expansión por 7 mil 884 millones de pesos, debido a una menor demanda de billetes y monedas por parte del público. Las reservas internacionales se constituyen por las divisas y el oro propiedad del Banxico que se hallen libres de todo gravamen y cuya disponibilidad no esté sujeta a restricción alguna. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 24 julio 2012